



RINGKASAN

IGNATIO ALFONSUS DANIPUTRA. Peran Reporter Humas IPB dalam Produksi dan Publikasi Siaran Pers di IPB Today. *The Role of the IPB Public Relations Reporter in Press Release Production and Publication in IPB Today*. Dibimbing oleh SUPARMAN.

Kemajuan teknologi informasi dan komunikasi mengakibatkan berkembangnya media sebagai wadah penyampaian informasi dengan sangat pesat. Sejumlah institusi seperti perguruan tinggi memanfaatkan media untuk menyebarkan berbagai informasi kepada publik. Berdiri sejak 1963, Institut Pertanian Bogor (IPB) merupakan perguruan tinggi yang aktif dalam memublikasikan berbagai macam informasi. Publikasi tersebut merupakan ranah pekerjaan bagian humas yang bernaung di bawah Biro Komunikasi IPB. Siaran pers merupakan salah satu produk tulisan Bagian Humas IPB. Siaran pers bertujuan menyampaikan informasi mengenai kegiatan, penelitian, prestasi, dan inovasi sivitas akademika IPB. Publik dapat mengakses siaran pers tersebut melalui berbagai media IPB, salah satunya IPB Today.

Laporan Akhir ini disusun menggunakan data yang didapatkan melalui beberapa teknik pengumpulan data seperti partisipasi aktif, wawancara, dan studi pustaka. Laporan Akhir ini bertujuan menjelaskan peran reporter Humas IPB, mulai dari persiapan peliputan hingga publikasi siaran pers di IPB Today. Reporter Humas IPB membuat siaran pers dalam rangka memperkenalkan serta menjaga reputasi IPB sebagai sebuah institusi pendidikan. Peran reporter Humas IPB terdapat dalam tiga tahap yaitu tahap prapeliputan, peliputan, dan pascapeliputan. Selama melaksanakan tugasnya, terkadang reporter Humas IPB menemukan hambatan. Laporan Akhir ini juga menjelaskan beberapa hambatan yang dialami reporter Humas IPB serta solusi dalam proses produksi dan publikasi siaran pers. Melalui siaran pers yang dipublikasikan di IPB Today, reporter Humas IPB telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dalam membangun citra positif IPB di mata publik.

Kata kunci: humas, IPB Today, reporter, siaran pers

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritika atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University